

# Tinjau Gerai Vaksinasi Merdeka di Balai Desa Tukum, Kapolres Lumajang Ajak Warga untuk Segera Vaksin

**Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Sep 13, 2021 - 21:43



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K, M.Si. meninjau Gerai Vaksin Merdeka bagi warga, di Balai Desa Tukum Kecamatan Tekung Kabupaten Lumajang. Senin (13/9/21)

Gerai Vaksin Merdeka ini menyasar sebanyak 91 warga yang mendapat dosis ke-

1 dan sebanyak 11 warga mendapat dosis ke-2, sehingga total 102 warga Desa Tukum yang mendapat vaksin hari ini.

Kapolres menyampaikan bahwa vaksinasi ini dilaksanakan guna mempercepat terbentuknya kekebalan komunal (herd immunity).

“Gerai Vaksinasi Merdeka ini kita gelar untuk kesekian kalinya, tujuannya memang percepatan capaian vaksinasi bagi masyarakat Lumajang, kami TNI-Polri dan Pemerintah berusaha secepatnya memenuhi target itu, agar segera terbentuk kekebalan komunal,”ungkap Eka Yekti .

Pada kesempatan itu, Eka Yekti juga mengajak warga Lumajang khususnya warga desa Tukum untuk segera melaksanakan vaksin dan berharap warga sudah tidak lagi ragu atau takut menerima vaksin, karena vaksin ini terbukti efektif memutus angka penularan Covid-19.

“Kami ke Sekolah-sekolah, Pondok Pesantren, dan desa-desa kami sudah datang, termasuk hari ini kami gelar gerai vaksinasi ini di desa Tukum, mari kita dukung program Vaksinasi Nasional ini, bagi yang belum vaksin segeralah mendatangi gerai vaksin yang kami gelar, bagi yang telah mendapat vaksin tahap ke-1 juga bisa datang ke gerai kami untuk mendapat dosis ke-2, jangan ragu vaksin ini aman dan efektif memutus penularan Covid-19,”imbuhnya .

Eka Yekti juga menjelaskan bahwa harapan besar bagi warga Lumajang untuk bisa turun level PPKM ke level 2 atau bahkan level 1, hal ini jika seluruh warga sudah mendapat vaksin dan angka penularan covid-19 menurun, maka diharapkan masyarakat hadir dan berperan aktif mengajak keluarga maupun warga lainnya segera mendapatkan vaksin.

Tampak sesekali Eka Yekti berbincang dengan warga dan mendengar keluhan tentang anak-anak yang sudah lama tidak sekolah tatap muka, Eka Yekti menyampaikan bahwa upaya TNI-Polri dan Pemerintah melakukan percepatan vaksin ini salah satunya agar anak-anak bisa sekolah sebagaimana mestinya. Untuk itu Eka Yekti berharap dukungan dari masyarakat agar segera melaksanakan vaksin sebagai salah satu langkah konkrit menghadapi pandemi covid-19 ini.

Gerai Vaksin Merdeka ini dilaksanakan secara gratis melibatkan petugas vaksinator dari RS Bhayangkara dan Urkes Polres Lumajang, bersamaan itu pula Kapolres didampingi oleh Kapolsek, Danramil dan Camat Tekung membagikan beras sebagai bentuk kepedulian terhadap warga yang terdampak Pandemi covid-19. (Hms/Jon)